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                      COMUNE DI PALERMO 
                          Area della Cittadinanza 

Settore Partecipazione Istituzionale/Attività Circoscrizioni 

          IV Circoscrizione 
 

Verbale della seduta del 17 giugno 2020  

L’anno 2020, il giorno diciassette del mese di giugno in Palermo, si è riunito il Consiglio 

Circoscrizionale della Quarta Circoscrizione, con modalità telematica mediante collegamento a 

“distanza” ai sensi dell’art.73, comma 1 del D.Lgs n. 18 del 17.03.2020 ed ai sensi delle circolari 

nn. 8, 10 e 11 dell’Assessorato delle Autonomie Locali - Regione Siciliana, nonché della 

disposizione n. 7 del 24 marzo 2020 del Presidente del Consiglio Comunale di Palermo, e con 

avviso e-mail del 29 maggio nonché ai sensi delle vigenti norme di legge statutarie e regolamentari, 

per procedere alla trattazione degli argomenti iscritti all’O.d.G.  

Presiede la seduta il Presidente Silvio Moncada. 

Partecipa, in qualità di Segretario, l’Istruttore Amm.vo Sig.ra Maria Enza Bastone  

Il Segretario, su invito del Presidente, procede all’appello al termine del quale risulta assente il 

Consigliere Lupo. 

Il Presidente: verificata la   presenza del numero legale, alle ore 9:45, dichiara aperta la seduta e  

nomina scrutatori i consiglieri: Buccola, Di Vincenti e Ruggiero. 

Si procede con la lettura dei verbali dei giorni l1 - 12 e 16 giugno 2020, durante la lettura, alle ore 

9:56, entra in videoconferenza il Cons. Lupo, ed alle ore 10:02 esce il Presidente Moncada, il quale 

viene sostituito n.q. di Presidente dal Presidente Schiera.  

Il Presidente f.f.: ultimata la lettura passa alla trattazione delle mozioni ed invita il Segretario a 

dare lettura della mozione lett. e) del punto 6 dell’O.d.G. avente ad oggetto: “Rifacimento manto 

stradale via Giovanni Bruno” presentata dal Cons. Schiera. 

Ultimata la lettura il Cons. Schiera espone la mozione, riferisce che detta stradina si trova in Via 

San Martino, vi sono molte case e da più di vent’anni non si è mai effettuata manutenzione 

ordinaria né straordinaria e vi sono molte buche pericolose; si chiede pertanto, anche se si trova 

nell’estrema periferia, che possa essere attenzionata dal Comune dopo la crisi della Rap ed inserirla 

nella prossima programmazione quindi chiede ai colleghi consiglieri di votarla favorevolmente. 

Il Cons. Ruggiero: aldilà del voto favorevole alla mozione la manutenzione delle strade e 

marciapiedi è un'altra piaga delle problematiche che si affrontano da un po’ di tempo ma si scontra 

con la scadenza di fine mese quindi spera che il contratto di servizio continui con la Rap e non si 

crei il vuoto per l’affidamento del servizio a privati. 

Il Cons. Tuzzolino: pur essendo favorevole alla mozione la sua riflessione è quella di cercare di 

capire come si affronterà questo servizio aspettando la scadenza quando si deciderà a chi affidare il 

servizio comunque il consiglio continuerà ad attenzionare la tematica rivolta al territorio. 

Il Cons. Buccola: si associa a quanto detto dai colleghi e pur essendo estrema periferia va 

attenzionata per cui voterà favorevolmente, è assurdo che non viene fatta manutenzione da oltre 

vent’anni. 

Il Cons. Sinopoli: anticipa il suo voto favorevole cosi come già detto dai colleghi consiglieri, la 

situazione della manutenzione stradale e dei marciapiedi è drastica nella nostra circoscrizione ma 

anche in tutta la città; ad oggi la situazione è molto confusa perché si ha un contratto che scade a 

fine giugno e che al momento non è stato votato dal Consiglio comunale, nello statuto della Rap dal 

1 luglio viene esternato il servizio di manutenzione strade e marciapiedi e dal 1 luglio doveva essere 

dato ai privati ma a causa dell’emergenza Covid, l’Amministrazione non ha potuto fare le gare e 

quindi dovrebbe rimanere alla Rap; si aspetta lo sviluppo della questione al fine di affrontare la 

tematica e programmare gli interventi. 

Il Cons. Di Vincenti è favorevole all’approvazione della mozione infatti anche lui ha presentato 

diverse mozioni sulla manutenzione strade e marciapiedi si augura che il servizio venga ripreso e si 

possa fare la programmazione degli interventi. 
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Il Cons. Buonpasso: è favorevole all’approvazione della mozione, conosce bene la strada e in che 

condizioni si trova. 

Il Cons. Lupo: non conosce la strada ma ha piena fiducia nel Vice Presidente voterà a favore della 

mozione. Condivide quanto detto dai colleghi consiglieri. 

Il Cons. Dentici voterà favorevolmente e spera che entro fine mese si possa risolvere il problema. 

Dopo ampia discussione, il Presidente f.f. della seduta pone in votazione, per appello nominale, la 

mozione in argomento il cui esito è il seguente:  

Presenti  e Votanti 09 

Assenti              01 (Moncada)  

Favorevoli             09 

Astenuti              00 

Contrari              00 

La mozione lett. e) del punto 6 dell’O.d.G. avente ad oggetto: “Rifacimento manto stradale via 

Giovanni Bruno” presentata dal Cons. Schiera viene approvata all’unanimità dei presenti. 

Alle ore 10:32 esce dalla video conferenza il cons. Buonpasso e alle ore 10.34 il Cons. Buccola 

Il Vice Presidente passa alle comunicazioni 

Il Cons. Lupo chiede una pulizia straordinaria in via Altofonte dal civ. 85 fino al bivio di via Olio 

di Lino, via Sambucia. 

Esauriti gli argomenti il Vice Presidente dichiara chiusa la seduta alle ore 10:38 

 

 

        

         Il Segretario    

Istruttore Amministrativo                                                             Il Presidente 

    Maria Enza Bastone      Silvio Moncada 

 

 

Il Vice Presidente 

Schiera Alessandro 
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